



Abdul El-Sayed And His Family's Terrorism Ties

Абдул Эль-Сайед и связи его семьи с терроризмом

Summary

Abdulrahman Mohamed El-Sayed, better known as **Abdul El-Sayed**, is vying to become America's first Muslim senator. He's the Democratic candidate in Michigan. Abdul makes a point of staking out pro-Islamist positions on U.S. foreign policy and has even shown public disrespect for the American flag in protest of U.S. policy in Iraq.

El-Sayed's Islamist talking points come as no surprise once you factor in that he's effectively backed by the **Muslim Brotherhood**, an organization designated as a terrorist group in the U.S. The biggest donor to his campaign is El-Sayed's father-in-law, **Tayeb Jukaku** – head of the Islamic Society of North America (ISNA). ISNA is essentially the Muslim Brotherhood's American affiliate and one of the group's funding conduits. On top of that, in 2007 U.S. prosecutors assembled evidence of ISNA's ties to Hamas, which is designated as a terrorist organization in the U.S. and Israel. Former Senator Jon Llewellyn Kyl and investigative journalist Steven Emerson have likewise leveled accusations that ISNA has links to extremists and terrorists. In 2003, Dr. Michael Waller, an expert on foreign propaganda, testified before the Senate that ISNA, with Saudi backing, spreads a radical brand of Islam – Wahhabism – across the United States. For its part, the Muslim Brotherhood hasn't bothered to hide its delight over Abdul El-Sayed's victory in the Democratic primary – or, as they call him, Abdel Rahman Al-Said (عبد الرحمن السيد). Their news portal, IkhwanOnline (إخوان أونلاين), ran a piece

Абдулрахман Мохамед Эль-Саид (Abdulrahman Mohamed El-Sayed), больше известный как **Абдул Эль-Сайед** (AbdulEl-Sayed), претендует на звание первого сенатора-мусульманина в Америке. Он является кандидатом от Демократической партии в штате Мичиган. Абдул демонстративно придерживается происламских позиций в вопросах внешней политики США и даже проявлял публичное неуважение к флагу США в знак протеста против американской политики в Ираке.

Исламские нарративы Абдула Эль-Сайедане неудивительны, если принять во внимание, что его фактически поддерживает движение "**Братья мусульмане**" (Muslim Brotherhood), признанное в США террористической организацией. Крупнейшим спонсором предвыборной кампании стал тесть Эль-Саеда, **Тайеб Джукаку** (Tayeb Jukaku) – лидер **Исламского общества Северной Америки** (Islamic Society of North America, ISNA). ISNA фактически является филиалом "Братьев мусульман" в Америке и одним из каналов финансирования этой организации. Кроме того, в 2007 году прокуратура США собрала доказательства связей ISNA с движением **ХАМАС** (HAMAS), признанным террористическим в США и Израиле. Обвинения ISNA в связях с экстремистами и террористами также выдвигали бывший сенатор **Джон Кил** (Jon Llewellyn Kyl) и журналист-расследователь **Стивен Эмерсон** (Steven Emerson). В 2003 году доктор **Майкл Уоллер** (Michael Waller), эксперт по иностранной пропаганде, в своих показаниях в Сенате заявил, что ISNA при поддержке Саудовской Аравии распространяет в США радикальный вариант ислама – ваххабизм.

with the telling headline: "Abdel Rahman Al-Said Wins Out Over the Zionists and Runs for Senate" (عبدالرحمن السيد يقهر الصهاينة ويترشح لمجلس الشيوخ).

The article declares that El-Sayed will come out against Israel's military operations in Palestine.

El-Sayed's campaign slogans and those of his team carry not just a pro-Islamist bent but an openly anti-American one. Take, for instance, El-Sayed's chief surrogate: the scandal-plagued streamer **Hasan Piker**, who has said that "America deserved 9/11." What's more, in 2009 and again in 2026, Abdul stated publicly that he adheres to sharia law – the religious Islamic legal system – which can clash with U.S. law. Notably, El-Sayed has made standing up to the Jewish lobby in Washington one of his talking points. He has repeatedly highlighted for voters that his rival, **Haley Stevens**, is bankrolled by the American Israel Public Affairs Committee (AIPAC). El-Sayed's views and statements have turned off some Black and Jewish voters.

Even though Abdul El-Sayed was born in the U.S., his family has deep ties to radical Islamic movements and has been mixed up in schemes to fund terrorist organizations. Beyond the aforementioned father-in-law, Tayeb Jukaku, his mother, Fatten Fathy Elkomy, and his uncle, Mohamed (or Mohammed) Elkomy, have been implicated in financing Islamist terrorist groups. According to a U.S. Treasury Department investigation, Fatten Fathy Elkomy worked from 1999 to 2004 at the Islamic American Relief Agency (IARA), which served as one of

В свою очередь "Братья мусульмане" не скрывают своей радости по поводу победы Абдула Эль-Сайеда, или как они его называют Абдель Рахмана Аль-Саида (عبدالرحمن السيد) в праймериз Демократической партии. Так, на их информационном портале IkhwanOnline (إخوان أونلاين) была размещена статья с говорящим названием: "Абдель Рахман Аль-Саид одерживает победу над сионистами и баллотируется в Сенат" (عبدالرحمن السيد يقهر الصهاينة ويترشح لمجلس الشيوخ).

Заявляется, что Абдула эль-Саид будет выступать против военных действий Израиля в Палестине.

Предвыборные лозунги Абдула Эль-Сайеда и его команды носят не только исламский, но и откровенно антиамериканский характер. Например, главным представителем Эль-Сайеда является скандально известный стример **Хасан Пайкер** (Hasan Piker), который заявляет, что "Америка заслужила 11 сентября" (America deserved 9/11). Кроме того, в 2009 и 2026 годах Абдул публично заявлял, что придерживается законов шариата (религиозная исламская правовая система), которые могут вступать в противоречия с правом США. Примечательно, что Абдул Эль-Сайед избрал одним из лозунгов противостояние еврейскому лобби в правящих кругах США. Так, неоднократно в своих предвыборных выступлениях он акцентировал внимание избирателей на том, что его соперницу **Хейли Стивенс** (Haley Stevens) спонсирует Американский комитет по связям с Израилем (AIPAC). Взгляды и заявления Эль-Сайеда оттолкнули часть чернокожих и еврейских избирателей.

Несмотря на то, что Абдул Эль-Сайед родился в США, его семья имеет глубокие связи с радикальными исламскими

the funding channels for terrorist organizations in the Middle East.

In March 2007, IARA was hit with a 33-count indictment for illegally transferring funds to Iraq in violation of federal sanctions. The money flowed to **Maktab Al-Khidamat**, which was founded and funded by international terrorist **Osama bin Laden** and served as Al-Qaeda's precursor. In addition, according to the U.S. Treasury Department, IARA funneled support through bin Laden's networks to fighters from another terrorist movement, **the Taliban**. White House reporter and podcast host **Natalie Winters** has asserted that IARA also has ties to the radical Islamic movement Hamas.

In 2010, two board members pleaded guilty, and later IARA itself signed off on all counts and was shut down in 2016. Fatten Fathy Elkomy herself appeared in 14 charging documents, and Mohamed Elkomy in 19. At least \$24,607.34 was transferred with their involvement. Despite IARA's closure, Fatten Fathy Elkomy remains tied to the spread of Islamic ideology in the U.S. through the Islamic School of Columbia.

Abdul El-Sayed himself claims that after his parents divorced, he had little contact with his mother, who left the U.S. for a time. But his choice of profession suggests otherwise – Abdulrahman went into medicine, just like his biological mother, while his father and stepmother were engineers. What's more, during a campaign appearance in Lansing, Michigan, in September 2025, El-Sayed confirmed that he still keeps in touch

движениями и замешана в схемах финансирования террористических организаций. Помимо уже упомянутого тестя Тайеба Джукаку, в финансировании исламских террористических группировок были уличены его мать **Фаттен Фатхи Элькоми** (Fatten Fathy Elkomy) и дядя **Мохамед** (Mohamed) или **Мохаммед Элькоми** (Mohammed Elkomy). Фаттен Фатхи Элькоми, согласно расследованию Министерства финансов США, с 1999 г. по 2004 г. работала в **Исламском американском агентстве помощи** (Islamic American Relief Agency, IARA) которое представляло собой один из каналов финансирования террористических организаций Ближнего Востока.

В марте 2007 года IARA были предъявлены обвинения по 33 пунктам в незаконном переводе средств в Ирак в нарушение федеральных санкций. Средства поступали в **Maktab Al-Khidamat** которая была основана и финансировалась международным террористом **Усамой бен Ладеном** (Osama bin Laden) и является предшественницей "Аль-Каиды" (al-Qaeda). Кроме того, IARA, по мнению Министерства финансов США, через структуры бен Ладена оказывала помощь боевикам другого террористического движения – **Талибан** (Taliban). Корреспондент Белого дома и ведущая подкастов **Натали Уинтерс** (Natalie Winters), утверждала, что IARA также имеет связи с радиальным исламским движением ХАМАС.

В 2010 году двое членов совета директоров признали себя виновными, а позднее и сама IARA согласилась со всеми пунктами обвинения и была ликвидирована в 2016 году. Непосредственно Фаттен Фатхи Элькоми фигурировала в 14 документах обвинения, а Мохаммед Элькоми –

with his mother—she feeds him information about how the U.S. healthcare system works.

El-Sayed's stepsister – Fatten Fathy Elkomy's daughter, **Eman Abdelhadi** – is also a pro-Islamist American political activist. She took part in protests against the tightening of U.S. immigration law and was arrested. She was charged with resisting arrest and inflicting grievous bodily harm on a public servant.

Once he takes a Senate seat, Abdul El-Sayed will likely serve less as a representative of America's Muslim population and more as a vehicle for influence wielded by radical Islamic movements in the Middle East, terrorist organizations included. His adherence to sharia law could at any moment run up against U.S. foreign policy interests. And his political clout and access to insider information could be tapped to set up new funding channels for terrorist movements.

в 19 документах. При их участии было переведено не менее чем \$24 607,34. Несмотря на закрытие IARA, Фаттен Фатхи Элькоми до сих пор связана с распространением исламской идеологии в США через исламскую школу в штате Колумбия (Islamic School of Columbia).

Сам Абдул Эль-Сайед утверждает, что после развода родителей мало общался со своей матерью, которая на некоторое время покинула США. Однако выбор им профессии говорит об обратном – Абдулрахман получил медицинское образование, как и его родная мать, тогда как отец и мачеха были инженерами. Кроме того, во время одного из предвыборных выступлений в городе Лансинг (штат Мичиган) в сентябре 2025 года, Эль-Сайед подтвердил, что продолжает общаться с матерью – от неё он получает информацию о работе системы здравоохранения США.

Сводная сестра Абдула Эль-Сайед, дочь Фаттен Фатхи Элькоми – **Эман Абдельхад**и (Eman Abdelhadi) также является происламским американским политическим активистом. Она приняла участие в протестах против ужесточения миграционного законодательства США и была арестована. Ей были предъявлены обвинения в сопротивлении и нанесении тяжких телесных повреждений государственному служащему.

Заняв пост сенатора, Абдул Эль-Сайед будет, скорее всего, не столько представлять интересы исламского населения США, сколько служить инструментом влияния радикальных исламских движений Ближнего Востока, включая террористические организации. Его приверженность законам шариата в любой момент может вступить в противоречие с внешнеполитическими

интересами США. А политическое влияние и доступ к инсайдерской информации могут быть использованы для создания новых каналов финансирования террористических движений.



*Наша миссия – формирование баланса сил
в интересах глобальной безопасности.*

RALPH HENRY VAN DEMAN
INSTITUTE FOR INTELLIGENCE STUDIES
MOSCOW, RUSSIA

RH Van Deman